



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16/04/2015

LA FFBB DÉPASSE SON RECORD DE LICENCIÉS

Pour la sixième année consécutive, la Fédération Française de BasketBall a battu son record de licenciés. Avec 579 633 licenciés avant la fin de saison officielle, la FFBB a dépassé le précédent record de la saison 2013/2014 qui était de 578 207 licenciés. On connaîtra les chiffres définitifs courant juin 2015. Le basket-ball conforte ainsi sa 2^e place de sport collectif le plus pratiqué en France.

Chiffres clés licenciés

2008-2009	449 263
2009-2010	456 036
2010-2011	461 057
2011-2012	468 166
2012-2013	491 271
2013-2014	578 207
2014-2015	579 633*

*à la date du 16/04/2015 (les chiffres définitifs seront connus courant juin 2015)

Jean-Pierre Siutat, président de la Fédération Française de BasketBall : « Je suis très heureux que la Fédération batte son record de licenciés pour la sixième saison d'affilée. Après le cap symbolique des 500 000 licenciés franchi l'an dernier, ce nouveau record historique montre tout l'engouement autour du basket-ball en France. C'est le fruit d'un travail de fond effectué depuis de nombreuses années par la Fédération, les Ligues, les Comités et les Clubs sur l'ensemble du territoire. Ce record vient aussi récompenser les excellents résultats de nos Équipes de France ces dernières saisons. Cela nous promet également une belle fête populaire à l'occasion de l'EuroBasket 2015 en France, qui se déroulera du 5 au 20 septembre à Montpellier et Lille ».

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)

presse@ffbb.com - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - www.ffbb.com

facebook.com/ffbasketball - twitter.com/ffbasketball - dailymotion.com/ffbb - youtube.com/francebasketball